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近日，由第十四届全国肿瘤生
物治疗大会承办单位中国人民解放
军第307医院全军造血干细胞研究
所——— CTC肿瘤生物治疗中心主办
的“第十四届全国肿瘤生物治疗大
会”成果分享专题讲座在解放军307

医院会议中心盛大举办。其中抗癌
明星黄先生现场讲述了自己15年的
抗癌经历，成为了讲座中的焦点。

突犯胆囊结石就诊 竟然查出
肾癌

来自河北唐山的黄先生从事建
筑生意，经济富足，儿孙满堂，可以
说生活非常幸福美满。但这幸福美
满的生活在2002年7月份戛然而止，
因犯胆囊结石去医院就诊检查出肾
有肿瘤，黄先生顿时脑袋嗡的一声
差点晕倒，同月立即手术摘除胆囊
和切除肾肿瘤。病理检查为，透明细
胞癌。

尝尽各种疗法 竟然出现肾癌
肺转移

手术结束后他尝试了各种治疗

手段，包括放疗、化疗、打白介素及
干扰素治疗，副作用相当大，吃不
好，睡不好，身体都垮了。2009年突然
吐血，随后到医院就诊，检查发现肾
癌肺转移，右肺中叶有肿瘤，而且不
张，开始服用靶向药物，但没有好
转，让他陷入了绝望的境地。

CTC两个疗程竟然让肺部转移
病灶消失了

2011年年底看到央视《科技之光》
报道CTC肿瘤生物治疗中心的细胞
免疫治疗，让他看到了康复的希望，
随后到CTC肿瘤生物治疗中心就诊，
经过CTC专家检查，发现他非常适合
细胞免疫治疗，然后进行了两个疗程
的治疗，治疗后奇迹发生了，右肺中
叶肿瘤病灶竟然消失了，肺部中叶复
张。后来坚持做了多次，病情一直稳
定，身体良好。如果你也想像黄先生
一样见证康复奇迹，可以拨打CTC免
费专家热线：010-63806099，或者登陆
官网：http://www.ctc307 .com/在线咨
询。

CTC让癌患见证奇迹：肺部转移病灶竟然消失了

“匹克之队”国际赛场再
奏 凯 歌 。北 京时间 6 月 2 9 日 ，
匹 克 之 队 塞 尔 维 亚 女 篮 在 欧
锦 赛 决 赛 中 ，以 7 6 比 6 8 击 败
法 国 ，获 得 2 0 1 5 年 欧 洲 女 篮
锦 标 赛 的 冠 军 ，同 时 也 得 到
了 直 接 进 入 2 0 1 6年 里 约 奥 运
会 的 入 场 券 。在 布 达 佩 斯
5 0 0 0 余 名 观 众 的 见 证 下 ，身
着 匹 克 球 衣 的 塞 尔 维 亚 女 篮
展 现 出 了 惊 人 的 斗 志 ，最 终
让 匹 克 冠 军 定 律 在 欧 洲 的 赛
场上重现。

一 年 前 2 0 1 4年 土 耳 其 女
篮世锦 赛 上 ，“ 匹 克 之 队 ”塞
尔 维 亚 女 篮 的 表 现 令 人 印 象
深刻，虽然世界排名不高，但
主 打 年 轻 阵 容 的 塞 尔 维 亚 女
篮 展 现 出 了 不 俗 的 实 力 。虽
然 在 四 分 之 一 决 赛 中 以 一 分
之 差 不 敌 东 道 主 土 耳 其 ，止
步 四 强 ，但 这 已 经 是 她 们 的

历 史 最 好 成 绩 ，匹 克 之 队 也
从 此 站 到 了 欧 州 女 篮 的 强 者
之列。

在 决 赛 中 ，塞 尔 维 亚 8分
的 领 先 优势在 比 赛 最 后 三 分
钟几乎被法国队抹平，关键时
刻安娜 ?达波维奇用连续两次
得 分 帮 助 塞 尔 维 亚 稳 住 了 阵
脚 ，丹 尼 尔 ?佩 吉 在 比 赛 还剩
9 0秒时的 一 记 跳 投 命 中 帮 助
塞尔维亚最终锁定胜局。

拿 到 冠 军 的 塞 尔 维 亚 堪
称 本 届 女 篮 欧 锦 赛 的 最 大 黑
马 ，而 凭 借 着 这 项 赛 事 的 冠
军 ，她 们 也 将 出 现 在 明 年 里
约 奥 运 会 的 赛 场 上 。过 硬 的
实力加上匹克“冠军定律”带
来 的 一 点 运 气 ，让 她 们 最 终
登 上 了 欧 洲 篮 球 的 巅 峰 。中
国 品 牌 匹 克 也 再 一 次 登 上 了
世 界 篮 坛 的 领 奖 台 ，用 专 业
的 篮 球 装 备 再 一 次 赢 得 了世

界的认可。
匹 克 携 手 塞 尔 维 亚 男 、

女篮，一同开启了塞尔维亚篮
球的全新篇章。塞尔维亚男篮
去年夺得F I BA男子篮球世界
杯亚军，塞尔维亚女篮本次欧
锦赛夺冠，都彰显出塞尔维亚
强大的篮球实力，同时也让匹
克 在 国 际市场受到 了 更 多 的
认可和赞誉。除此之外，匹克
还是黑 山 及 罗 马 尼 亚 女 篮 国
家队的赞助伙伴，未来，匹克
将继续与她们携手，一起创造
更多的辉煌。

塞尔维亚女篮欧锦赛夺冠进军里约匹克之队再现冠军定律

本报聊城6月30日讯 (记
者 凌文秀 通讯员 孟伟 )

6月30日，聊城市农村公益
电影标准化放映现场会上，
要求按照“企业经营、市场运
作、政府购买、群众受惠”的
原则,农村电影数字放映工程
执行一村一月放映一场公益
电影的标准,每个行政村每年
放映12场电影。同时 ,对农村
公益电影放映中的放映服务
人员、放映设备、映前宣传、
放映操作等提出规范标准,资
金补贴、监管平台管理等都
有明确要求。

上世纪七八十年代，聊
城所有乡镇几乎都成立了电
影管理站，农村电影放映活
跃，随着电视的普及和农村

生活条件的改善，广大农民群
众在家就可以观看电影和电
视剧，农村电影放映工作有过
一段低迷期。但随着国家的重
视及电影数字化的普及，农村
公益电影又逐步走向正规。国
家推出的一系列适合老百姓
观看的影片，更是得到农民群
众的广泛认可。

会上，市文广新局局长
杨达表示，去年，聊城农村公
益 电 影 放 映 有 效 场 次 达 到
61459 . 66多场，观众达600万
人次，基本上实现了一村一
月 一 场 公 益 电 影 的 任 务 目
标。杨达解释，“一村一月一
场公益电影”中，村是指行政
村，一月一场也不一定是每
个月定期放映，可能一次放

映两场，只要每年总量达到
12场就可以了。另外，一场科
教 片 可 以 折 算 成 较 高 的 场
次。因为“道理说教多遍,可能
比不过电影中的一句台词,农
村公益电影具有不可替代的
正面作用。”

聊城自2008年开启农村
公益电影放映工作以来，取
得一些成绩，也存在一些问
题。杨达总结了这些问题。有
些地方政府对农村电影工作
重要性认识不足，导致重视
程度不够、工作积极性不高、
工作不到位，存在电影放映
的盲区和死角。个别单位管
理松散，责任心不够强，对放
映场次不能实施有效监督，
甚至对个别放映人员的不良

做法不能及时纠正，导致不
该放映的时段乱放、不该放
映的场所随意去放；影片订
购存在不贴近群众，订购的
影 片 得 不 到 群 众 的 广 泛 欢
迎，订购场次不足，甚至放映
DVD影片等不规范行为；有
的 地 方 补 贴 资 金 配 套 不 到
位，拨付渠道不规范，挫伤了
院线及放映工作人员的工作
积极性；有的地方还存在虚
报场次情况等等。下一步将
提高放映质量，提高公益电
影的诚信度和公信度，切实
做到文化惠民。

今年，聊城把“实施农村
电影数字化放映工程，每个
行政村每月放映一场公益电
影”16件实事之一。

全市农村公益电影标准化放映现场会召开，会上要求———

每每个个行行政政村村每每年年要要放放1122场场电电影影

为了监督电影放映质量
和放映场次，根据全省统一
要求，自 7月 1日起正式实施
监管模块，不仅能定位，还能
在电影放映过程中，在不同
的进度采集现场照片，保证
公益电影定点、定量完成放
映。

每部影片放映开始时，应
保证监管模块摄像头正对银
幕中心，并不遮挡，由模块自
动采集银幕照片。采集时，应
确保银幕在照片中心位置并
清晰；固定放映点应当采集村
名和“农村公益电影放映工程
标识”。每部故事片等长片播
放15分钟时，一栋监控模块(底

座)将摄像头朝向观众较为集
中区域，由模块自动采集2张放
映现场照片。

据了解，监管模块在影片
放映进度的10%、50%、90%时，
自动采集3张现场照片。电影放
映前，监管模块通电后，就能
与监管平台联接，服务器中就
能看到“运行正常、已激活、认
证成功、GPS已定位”的字样。

按照要求，即使模块出现
故障，采集照片也不能低于3

张。放映员可以采取手动方
式，在故事片放映到10%时，对
准屏幕拍照一张，在放映到
50%、90%时，对准观众集中区
域拍照各一张。

所放电影广告总长不能
超过15分钟

农村公益电影要按照政
府公用事业来发展 ,山东可以
试点在农民享受完公共服务
后 ,探索提供有偿付费方式 ,引
入市场机制 ,搞活农村电影市
场。

开展农村公益电影放映
活动享受政府专项资金补贴，
每场补贴200元，各地可根据实
际情况向上浮动。

影片选购必须从国家电
影数字节目管理中心选购。每
次选购影片数量不得超过院
线公司全年任务场次的30%，
确保节目管理中心新上线节

目第一时间送到农村观众中，
其中国产新片比例不少于三
分之一，并做到当年选购当年
放映。

放映场地可以是室内固
定放映点，建筑面积不少于
1 0 0平 米 。放 映 前 要 通 过 广
播、电视、报纸、网络等媒体
以及公示牌、宣传栏等向社
会公示放映信息，并接受社会
监督。

公益电影放映前，可以播
放广告，同时必须严格执行广
告管理有关规定，播放时间总
长不能超过15分钟。

(本报记者 凌文秀 通
讯员 孟伟)

能定位、能拍照的监管模块本月实施

新闻延伸

本报聊城6月30日讯(记者
杨淑君 ) 记者从聊城市公

路管理局获悉，德商高速聊城
段全段预计今年年底通车，不
仅结束莘县、阳谷不通高速公
路的历史，而且对于进一步完
善鲁西地区高速公路网、对接
京津冀一体化和中原经济区
战略及发展和改善民生起到
重要作用。

德商高速公路聊城段纵
贯临清市、东昌府区、阳谷县、
莘县4个县(市、区)，全长119
公里，双向四车道，设计时速
120公里。工程总投资近70亿

元。根据省交通运输厅的安排
部署，分南、北两段进行建设。
北段自德州市夏津县田庄乡
张庄东的夏津西枢纽互通立
交起，向南途经夏津县、临清
市、东昌府区，止于东昌府区
道口铺办事处安庄西聊城西
枢 纽 互 通 立 交 ，路 线 全 长
62 . 128公里，其中聊城市境内
50公里，由中铁建(山东)德商
高速公路有限公司建设，2013
年11月开始开工建设；南段与
北段相接，向南途经东昌府
区、阳谷县、莘县，止于鲁豫省
界，全长69公里，由省厅公路

局负责建设，2012年10月已开
工建设。

记者了解到，依据高速公
路有关设计规范，德商高速在
聊城境内共设置7个出入口。
从北向南方向依次为：临清东
出入口(德商高速与省道257
互通立交，临清市老赵庄南)、
聊城北出入口(德商高速与省
道258互通立交，东昌府区斗
虎屯南)、聊城西出入口(德商
高速跨济聊高速互通向东，
国道3 0 9与西外环交叉口东
侧 )、聊城南出入口 (德商高
速跨省道316与南外环相接，

东昌府区侯营南)、莘县北出
入口 (德商高速与拟建莘县
北连接线相接，阳谷定水镇
西北 )、莘县出入口 (德商高
速与正在建设的莘南高速相
接，莘县十八里铺东 )、莘县
南出入口 (德商高速与省道
3 2 4 互通立交，莘县徐庄镇
东)。

日前，德商高速北段路面
施工已大面积展开，南段工程
进入最后冲刺阶段，预计德商
高速聊城全段今年年底通车，
届时，聊城至北京的路程将节
省一个多小时。

德德商商高高速速聊聊城城境境内内将将设设七七个个出出入入口口

本报聊城6月30日讯(记者
张召旭 ) 记者从聊城市市政公
用事业管理局获悉，日前湖南路
水厂正式通水运行，日增供水能
力2万立方米，缓解了聊城市城区
南部、西部供水水压不足的状况。

据悉，以前聊城市城区的主
力供水厂只有东郊水厂，由于供
水服务面积不断拓展，管网长距
离输水造成了沿程压力损失很
大，使处于城区南部、西部的管网
末梢用户用水水压不足，在用水
高峰期尤为突出。为缓解这一现
状，城市水务集团对原聊城市第
三水厂进行升级改造，投资建设
了湖南路水厂，将矿泉水通过东
阿引水复线管道直接输送到厂
区。在用水高峰期，湖南路水厂向
城区南部、西部用户供水，成为聊
城市的第二个主力供水厂。

同时，城市水务集团正在集
中力量，对城区西部主要供水管
网的瓶颈进行疏通，对老旧闸门
进行更新改造。预计改造完成后，
湖南路水厂可以进一步发挥供水
距离近的优势，有效提升城区供
水管网的末梢水压。

湖南路水厂

正式通水运行

本报聊城6月30日讯(记者
张召旭) 记者从聊城市市政公
用事业管理局获悉，为做好国家
卫生城复审工作，市政公用局进
行了全面部署，对市城区重点路
段及绿化带等进行重点清理。

据介绍，市政部门加强了对
道路保洁实施动态监管，拓展保
洁范围，采取人工与机械相结合
的工作方式，对重点路段进行循
环清扫，加大督导检查力度，积极
开展落实“门前三包”工作，清扫
道路各类垃圾7600余方，签订《环
境卫生共管协议》8000余份。

全面排查，明确责任，按照
“发现一处，清理一处”的原则，集
中力量对城区死角垃圾进行了排
查清理。对无责任单位的死角垃
圾，安排人员和车辆及时清理。已
清理死角垃圾805立方，推平覆盖
12120平方。

组织人员对主城区198座公
厕、76处垃圾中转站及2500余个垃
圾收集容器进行全面自查，落实
责任单位，明确责任人，配备了消
菌杀毒除臭药品，对卫生标准差
的、阻挠开放的公厕下发了整改
督办单，逐一对达不到卫生城复
审标准要求环卫基础设施进行整
改，督促其卫生达标、免费开放。

市政集中力量

清理垃圾死角
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